

EXPANSION
EN ALIANZA CON **CNN**

El rescate a Pemex es positivo, aunque no cambia su riesgo crediticio: Moody's

La calificadora considera que la petrolera aún enfrenta impuestos altos y una caída en su producción

(Expansión) -

El rescate de 73,500 millones de pesos a Pemex, que anunció este miércoles el gobierno mexicano es positivo para la petrolera, determinó este jueves la calificadora de riesgo Moody's.

Sin embargo, la agencia aseguró en un comunicado que la transferencia del gobierno federal no cambia el riesgo crediticio de la compañía.

"Creemos que las métricas crediticias de la empresa seguirán empeorando porque los precios del petróleo siguen bajos, la producción sigue cayendo, los impuestos siguen altos y la compañía debe ajustar su capital a los objetivos presupuestarios", señaló la agencia en el documento.

Este miércoles, el gobierno de México se comprometió a apoyar a las finanzas de la petrolera nacional con recursos que se dividirán en dos partes: una por 47,000 mdp para el pago de pensiones y jubilaciones en 2016, y otra por 23,000 mdp para aliviar el patrimonio de la paraestatal.

La petrolera registra una deuda total por 3.1 billones de pesos al cierre de 2015.

En marzo, Moody's rebajó la calificación de Pemex de 'b3' a 'ba3', con una perspectiva negativa.